



#DIPUTADOSDEMORENA

Ven posible ir por reelección en 2027

MONREAL DICE QUE DEBEN ESTABLECER REGLAS CLARAS

POR CINTHYA STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Morena en la Cámara de Diputados informó que sus legisladores federales podrán optar por la reelección en el proceso electoral de 2027; este candado de no repetición se implementaría a partir del 2030.

Apuntó que esto ya fue acordado al interior del partido y hay una definición al respecto.

“El partido Morena ha decidido, lo he conversado con Luisa María Alcalde, que esta última legislatura, del 27 al 30, sí puedan optar por la reelección, quienes lo decidan”, puntualizó el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**.

Aclaró que para esto se deberán establecer reglas claras, ya sea mediante un acuerdo de la Cámara de Diputados o incluso con modificaciones legales.

Dijo que, lo más pertinente, es que todas estas reglas deban ser fijadas por la propia ley electoral y los partidos políticos internos.

“Evidentemente tendrá que emitirse un acuerdo tanto de la Cámara de Diputados o incluso una modificación legal para los requisitos de esta reelección: si deben o no retirarse, si deben o no pedir licencia, si el que se mantenga no use recursos públicos y no ponga en desventaja a otros ciudadanos”, explicó.

Sobre la posibilidad de reelegirse, dijo que aún no ha tomado una decisión.

“Yo no lo sé, yo he creído



FOTO: ESPECIAL

• **EXHIBE.** Luisa María Alcalde mostró en redes la casa de campaña de Morena.

OPCIÓN

- Lo más pertinente es que todas las reglas deban ser fijadas por la propia ley electoral y los partidos: **Monreal**
- A los diputados de la actual legislatura les faltan 16 meses para concluir su encargo.
- Confían en que haya una evaluación ciudadana del desempeño de los legisladores.

253

Diputados federales tiene Morena.

176

Legisladores electos por voto.

que hay que esperar los tiempos, pero hay muchos mexicanos y mexicanas que son dignos de estar aquí. No es uno necesario, ni indispensable, ni nada”, expresó.

añadió que confía en que haya una evaluación ciu-

dana del desempeño de los legisladores.

“Yo espero que haya una renovación y que muchos que han cumplido en su distrito puedan ser reelectos y los que no han cumplido puedan ser sustituidos por jóvenes”, comentó.

Aseguró que por ahora está concentrado en su encargo legislativo, y más adelante definirá su futuro, o de que manera apoyará a su partido.

“Entonces estamos por cumplir la mitad del periodo y en este momento no estoy pensando en otra cosa sino en agotar mis tiempos y actuar con apego estricto a la Constitución y ayudarle al país a enfrentar los grandes retos y desafíos que enfrenta este día y mañana también”, concluyó. ●